

Ganz Süddeutschland

wird die
Kienzle
- Uhren
von heute
ab direkt
beziehen



von der

Verkaufsstelle Stuttgart Kienzle Uhrenfabriken AG.

Es ist in der Tat ein Vergnügen, diese Nachricht zu geben. Die Herren Uhrmacher Baden, Bayern und Württembergs sehen sich somit in der angenehmen Lage, sich an unsere Verkaufsstelle in Stuttgart wenden zu können. Die Herren Grossisten erhalten aber unsere Uhren unverändert weiter von den Fabriken. Sie finden ein vollständiges Musterzimmer von allen unseren Uhren in der Königstr. 40 im ersten Stock, das Büro und Lager in der Kriegsbergstr. 26.